



Conjunto.

PLAZA MAYOR DE VILLANUEVA DE LA CAÑADA

EMPLAZAMIENTO

Queda situada la nueva Plaza Mayor en una zona baja y pantanosa del pueblo, que era causa constante de fiebres endémicas de paludismo entre el vecindario. Esta solución adoptada, además de permitir un emplazamiento digno y noble del nuevo centro Cívico-Religioso-Cultural, ha saneado una zona

dañina para el pueblo, y ha evitado, por otra parte, tener que expropiar terrenos de labor de alto rendimiento.

Primeramente se procedió a realizar el saneamiento y drenaje de las aguas colgadas que se estancaban en una capa impermeable; y después se ejecutó el movimiento de tierras necesario, adaptándose a los desniveles del terreno, con lo que se ha conseguido una